



Camagüey, 8 jun.- A partir de la llegada temprana del período lluvioso y de una mayor consagración de los trabajadores agropecuarios, el acopio de leche continúa en ascenso en este municipio de Camagüey.

Según trascendió en la reunión de análisis de la marcha de la producción de alimentos, hasta el cierre del mes de mayo se comercializaron a la industria más de dos millones y medio de litros del vital alimento.

En el informe presentado por la Delegación de la Agricultura en la capital agramontina se precisa que ese volumen representa un once por ciento por encima de lo planificado para la etapa.

En este aporte se destaca la Empresa Pecuaria Triángulo Tres, responsable de más de la tercera parte de lo vendido hasta la fecha, aunque la Agropecuaria Camagüey también sobrecumple su compromiso.

Los hombres y las mujeres del campo en el municipio cabecera provincial se esfuerzan cada día con el propósito de tributar al cierre de junio más del 40 por ciento de la leche contratada para el actual año. (Rodolfo Medina Hechavarría/ Radio Camagüey)